

opusdei.org

## **«San Josemaría es casi un super héroe en mi casa»**

Patricio y su mujer Carmen Gloria rezaban para encontrar a Dios en una misma senda. Desde que Carmen Gloria se convirtió, los dos están en un mismo camino.

08/04/2013

Patricio y su mujer Carmen Gloria rezaban para encontrar a Dios en una misma senda. Él, para que ella se hiciera católica; ella, para que él se

uniera a su Iglesia evangélica. Desde que Carmen Gloria se convirtió, los dos están en un mismo camino, felices de la vida, con sus cinco hijos, sobre todo con Pablo, quien, gracias a san Josemaría, superó la disfasia que padecía.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pr/article/san-josemaria-  
es-casi-un-super-heroe-en-mi-casa/](https://opusdei.org/es-pr/article/san-josemaria-es-casi-un-super-heroe-en-mi-casa/)  
(31/12/2025)